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Nuove assicurazioni da parte del governo 

i farà la nuova fabbrica 
pisana della Richard Ginori 

l! consiglio di fabbrica; « Sono superate le cause del blocco » — Nuovo incontro tra le 
parti entro febbraio — La questione non è più legata alla soluzione della crisi Liquigas 

Dopo i licenziamenti della vigilia di Natale 

Ancora sospeso il lavoro 
al calzaturificio «Linda» 

Per ora non si parla di ripresa neanche per i 34 operai sospe
si - Lettera aperta dei sindacati alle autorità locali e nazionali 

AREZZO — Lettera aperta 
delle organizzazioni sindacali 
alle autorità locali e naziona
li per denunciare la grave si
tuazione del calzaturificio 
Linda di Ambra, nel comune 
di Bucino. Alla vigilia di Na
tale i fratelli Bernini, pro
prietari dell'azienda licenzia
rono 74 lavoratori. Le moti
vazioni quelle classiche: crisi 
finanziaria (pare oltre un mi
liardo di debiti), organizzati
ve e di mercato. ' 

Da allora ogni attività al 
calzaturificio Linda è sospe
sa. Nemmeno i 34 lavoratori 
che si sono salvati dal licen
ziamento sono rientrati al la
voro. Hanno ancora da rice
vere il salario di dicembre. I 
licenziati, anche la liquida
zione. Le molte riunioni che 
si sono svolte all'Associazione 
industriali tra i fratelli Ber
nini e le organizzazioni sin
dacali non hanno dato alcun 
esito. 

I lavoratori hanno elabora
to una serie di richieste per 
tentare di far fronte a questa 
situazione. Chiedono che l'a
zienda presenti un piano di 
risanamento: nessuno pensa 
che nell'immediato sia possi
bile ripristinare i livelli oc
cupazionali antecedenti al 

Natale, ossia 108 posti. 
E' fattibile invece un gra

duale ritorno al lavoro alme
no dei 34 non licenziati e at
tualmente sospesi. Al mini
stero le organizzazioni sinda
cali chiedono - di contribuire 
al raccoglimento da parte del 
CIPE del riconoscimento del
lo stato di crisi dello Linda e 
di conseguenza l'inserimento 
nelle liste di mobilità e la 
cassa integrazione speciale. 

Chiedono inoltre che le 
domande di disoccupazione 
straordinaria avanzata dai li
cenziamenti siano accolte con 
urgenza. La situazione che si 
è creata alla Linda rende an
cora più drammatico il 
quadro produttivo e occupa
zionale della Val d'Ambra. 
Questa zona è priva di com
plessi industriali di grandi e 
medie dimensioni. 

L'unica realtà produttiva di 
un certo livello era proprio il 
calzaturificio Linda che per 
Ambra, ci ha detto un sinda
calista. rappresentava più di 
quanto rappresenti la FIAT 
per Torino. Alternative occu
pazionali praticamente son', 
inesistenti: l'unica strada >a-
re ancora una volta quella 
del pendolarismo verso Arez
zo e Firenze. 

Nuova 
mensa 

all'Asso 
Werke 

Ai primi di febbraio ini-
zierà a funzionare all'As
so Werke di Fornacette 
la nuova mensa azienda
le. Si tratta di una strut
tura importante in quan
to nella fabbrica metal
meccanica di Fornacette 
lavorano oltre 700 operai. 
in larga parte pendolari e 
le attuali strutture della 
mensa non erano ade
guate. 

L'azienda sulla base di 
accordi col consiglio di 
fabbrica ha realizzato l'im
mobile in cui è stata si
stemata la mensa, attrez
zata con un moderno ser
vizio a self-service. La ge
stione è stata affidata ad 
una cooperativa di servi
zio di Pontedera. sorta 
qualche tempo fa per da
re una risposta occupazio
nale ai giovani e per sod
disfare esigenze sociali e 
di servizio, sia per enti 
pubblici che privati 

PISA — La nuova fabbrica 
pisana della Richard Ginori 
si farà: lo ha ripetuto il sot
tosegretario al ministero del 
Lavoro, Ferdinando Russo. 
durante l'ultimo incontro che 
ha avuto con il sindaco di 
Pisa, i parlamentari della 
circoscrizione Bernardini e 
Meschini, i rappresentanti 
della Banca Nazionale del 
Lavoro e dell'EFI banca, gli 
amministratori della Pozzi 
Ginori e quelli della Cerami 
ca San Marco 

Questa volta dovrebbe es 
sere la volta buona. I lavora
tori della Richard Ginori af
fermano infatti che « sono 
ormai superate tutte le cause 
che hanno fino ad osgi bloc
cato la situazione pisana. 
quali i legami finanziari della 
Ginori con il gruppo Liquigas 
e il conseguente blocco dei 
finanziamenti da parte della 
Banca Nazionale del Lavoro 

La questione — afferma 
ancora un comunicato diffuso 
dal consiglio di fabbrica -
ha assunto il carattere di ve
rifica tecnica per la quale e-
sistono precisi impegni da 
parte del governo, della Ri
chard Ginori e delle ban
che ». 

La Banca Nazionale del 
Lavoro ha già iniziato l'esa
me dei progetti presentati 
dalla Richard Ginori ed in 
tempi brevissimi, entro la fi
ne di febbraio, tutte le parti 
interessate dovranno di nuo
vo trovarsi intorno ad un ta
volo. 

Il nodo intorno al quale si 
erano arenati negli anni 
scorsi i tentativi di disinca
gliare questa lunga vicenda 
sembra ora essersi sciolto. Il 
gruppo Richard Ginori do
vrebbe trovare una sua stra
da alla produttività, separata 
ed indipendente dalle solu
zioni che si vorranno dare 
alla crisi finanziaria del 
gruppo Liquigas. Lo afferma 
lo stesso sottosegretario al
l'industria. Russo, nel docu
mento che ha sottoscritto in
sieme ai partecipanti alla 
riunione presso il ministero 

« Il sottosegretario — si 
legge nel documento — ha 
dichiarato che il problema 
della realizzazione dello sta
bilimento di Pisa non è più 
legato alla soluzione della 
crisi Liquigas, essendo emer
si elementi positivi e nuovi, 
quali la presenza di partners. 
di cui uno la Ceramica San 
Marco, interessati alla realiz
zazione dello stabilimento di 
Pisa ed alla costruzione di 
una nuova società ». 

Il ministero conferma per
tanto l'impegno ad assicurare 
il finanziamento agevolato 
per la costruzione della nuo
va fabbrica ed ha assicurato 
che sono allo studio del go
verno «le opportune iniziati
ve per riattivare prontamente 
il comitato pe r l'esame di 
progetti di modifica dei piani 
industriali ». 

La parola passa dunque al
le banche che dovrebbero ti
rare fuori i soldi per la nuo
va operazione- Gli istituti di 
credito — si legge nel docu
mento sottoscritto al mini
stero — esamineranno il 
nuovo programma di inve
stimenti previsti dalla società 
dietro presentazione di appo
site domande. Il programma 
di investimenti — afferma 
ancora il documento — dovrà 
fondarsi sulla utilizzazione 
delle agevolazioni già conces
se alla Pozzi-Ginori. 

a. I. 

Questionario a 
Collesalvetti 
per decidere 
la variante 

al piano 
regolatore 

LIVORNO - La ammini
strazione comunale di Col
lesalvetti ha promosso una 
indagine conoscitiva per 
l'elaborazione della varian
te al vigente piano rego 
latore generale. In segui
to alla decisione del con
siglio comunale di adegua
re il piano regolatore ge
nerale a nuove ipotesi di 
intervento su] territorio e 
a nuove norme stabilite da 
leggi nazionali e regionali. 
e considerata l'importanza 
che investe l'iniziativa al 
fine di poter determinare 
le esigenze maturate an
che dai cittadini negli anni 
trascorsi dalla data di ap 
prova/ione del piano rego-
tore, il sindaco di Colle
salvetti ha invitato gli enti 
pubblici, le associazioni. 
i sindacati e i cittadini a 
far conoscere le proprie 
opinioni sulle linee 

Le pro|wste per questa 
preventiva indagine do
vranno essere trascritte 
sull'apposito modulo che il 
Comune mette a disposizio 
ne degli enti e dei cittadi 
ni e che può essere ritira
to presso l'ufficio tecnico 
del Comune o presso i con
sigli di frazione. 

Iniziano i lavori per l'insediamento turistico-termale 

Al nastro di partenza 
le terme di Roselle 

Il completamento previsto tra due anni - In dieci ett?rì attrezzature, parcheggi e aree ver
di - Potranno essere ospitate trecento persone - Una grotta nella collina di Moscona 

GROSSETO — Le « terme * . 
di Roselle al nastro di par- | 
tenza. Questa mattina alle | 
ore 10. nei locali dell'ammi- ' 
lustrazione pubblica, il sinda- i 
co, l'assessore ai Lavori pub- | 
blici e l'ingegnere capo del i 
Comune, consegneranno al- j 
l'impresa Calligrate di Roma, i 

la stessa ciie sotto un'altra 
denominazione ha costruito 
alcuni anni fa il nuovo Pa
lazzo di giustizia di Piazza 
Albegna, tutta la pratica per 
l'inizio dell'insediamento 

La Società Edile Romana, 
si è aggiudicata i lavori sul
la base di una gara di ap

palto di mezzo miliardo ri- I 
spetto ai 780 milioni (500 <Uan j 
ziati dalla Regione e il resto ( 
dal Comune) finalizzati per j 
l'inizio del primo stralcio dei j 
lavori. 

Roselle è una frazione a 
7 chilometri a nord del ca
poluogo, ricca di vestigia e- | 

Spettacolare incidente sulla provinciale del Padule 

uto in un canale con 4 persone 
salvate da 2 camionisti livornesi 

L'utilitaria si era scontrata con una Citroen e stava per essere sommersa dalle 
acque - Perde la vita un giovane carabiniere in uno scontro sulla statale 167 

Una paurosa avventura a 
lieto fine è capitata a una 
famiglia livornese sulla pro
vinciale del Padule. nel trat
to che porta dal casello del
l'autostrada di Altopascio a 
Pontedera. nei pressi di Bien-
tina. L'auto, una Fiat 128 
era guidata da Gennaro Orla 
di 39 anni residente a Livor
no e aveva a bordo la mo
glie Clementina di 32 anni. 
i figli Alessandro di 10 e 
Marsilio di 7. L'utilitaria è 
venuta a collisione con una 
Citroen guidata da Fausto 
Manin,di 48 anni, residente 
a Roma, che si stava immet
tendo sulla provinciale da 
una strada secondaria. La 
128 sbandava e finiva nel ca
nale Tiglio che in quel trat
to fiancheggia la provincia
le rischiando di restare som
mersa dalle acque. 

Alla scena assistevano for
tunatamente due camionisti 
livornesi. Luciano Dazzi e Lo
renzo Rava. i quali non esi
tavano a gettarsi prontamen
te in acqua riuscendo a fati
ca a trasportare a riva i 
quattro occupanti dell'auto 
prima che questa venisse 
sommersa dalle acque. I 4 
venivano poi trasportati con 
ureenza all'ospedale di Pe-
scia dove i sanitari di turno 

li giudicavano guaribili in 
pochi giorni. 

Vittima di un altro inci
dente purtroppo mollale è 
stato il giovane carabiniere 
Angelo Vinci, di 29 anni re
sidente a Siracusa e attual
mente in servizio presso la 
stazione dei carabinieri di 

Porto Azzurro. Il Vinci men
tre a bordo di una 127 pro
veniente da Pontedera e di
retto a Livorno, stava tran
sitando la statale 167. per 
cause ancora non accertate 
sbandava e andava a scon
trarsi frontalmente contro un 
camion guidato da Giacinto 

Tolain di 35 anni, residente a 
Milano. La vittima è stata 
trasportata in fin di vita al
l'ospedale di Pontedera. ma 
ogni tentativo di salvataggio 
è stato inutile: la vittima è 
morta poco dopo il ricovero. 

i. f. 

Sono quattro sindacalisti e quattro operai 

Denunciati in otto 
per la Rosleyn di Radda 

SIENA — 4 sindacalisti e 
quattro operai del consiglio 
di fabbrica della Rosleya so
no stati denunciati alla ma
gistratura per occupazione 
abusiva dell'azienda. Si trat
ta di Mauro Mariotti, Giu
liano Garardi, Alessandro 
Aterini della CGIL. Giovan
ni Biz della CISL e delle 
operaie Marta Maestrini. Ro
sa Canuti. Lucia Rustioni e 
Angela Carapelli. 

Lo stabilimento della Ro
sleya a Radda in Chianti era 
stato occupato dalle mae
stranze il 15 gennaio scorso. 
L'occupazione aveva costitui
to la risposta dei lavoratori 

ad un graduale processo di 
smantellamento .tra l'altro 
già in atto, del punto produt
tivo a tutto vantaggio di 
un'altra azienda simile e di 
proprietà dell'industriale par
mense Zanini che era stato 
socio della Rosleyn al 60^r 
con la Centro Finanziaria del 
Monte dei Paschi e dell'IMI. 

Dopo tutta una serie di vi
cende che avevano visto Io 
stabilimento di Radda in 
Chianti al centro di polemi
che finanziarie e societarie i 
lavoratori (licenziati da una 
società « fantasma » che in 
seguito ne ha riassunti alcu
ni sulla base dì una lista la 

cui compilazione ha dato luo
go a non pochi dubbi) avev-
no deciso di occupare lo sta
bilimento. 

Vittorio Mambroni e Enzo 
Frattini, ex dipendenti della 
Rosleyn. « intimi » dell'indu
striale Zanini e attuali soci 
della Duerre, la società su
bentrata nella gestione del
lo stabilimento, hanno allora 
deciso di denunciare alla ma
gistratura otto fra gli occu
panti più attivi. Il processo 
si svolgerà praticamente per 
direttissima: l'udienza è fis
sata infatti per 18 febbraio 

S. 7. 

trusche. come attestano le 
campagne di scavo compiute 
e i reperti depositati nel Mu
seo archeologico della Ma
remma. Nella variante al pia
no regolatore, già approva
ta dal Consiglio comunale e 
dagli organi regionali, il nuo-
\o insediamento termale, con 
acque sulfuree a 37 gradi di 
calore e con una portata di 
circa 700 litri al secondo, sa
rà destinato a scopi terapeu
tici. 

Megli oltre 10 ettari di ter 
ritorio, ci saranno strutture 
urbanistiche e sanitarie, par
cheggi, e « aree verdi >, per 
circa 300 persone, tante quan
te sono quelle previste al 
l'entrata in funzione della 
struttura, prevista tra 24 me 
si. II costo complessivo è d; 
tre miliardi e mezzo. Frat 
tanto, sulla collina di * Mo 
scona » che si erge sopra 
«li scavi, a 313 metri di al
tezza. mentre un'azienda edi
le grossetana stava lavorando 
in una « cava ». per l'estra
zione di pietrisco, è venuta 
alla luce una grotta di ecce
zionale valore naturalistico. 

La grotta, di notevoli di
mensioni. 20 metri per 11, 
è uno splendido insieme di 
caverne di natura carsica. 
con cunicoli intrecciati che 
non solo costituisce uno 
straordinario apporto al pa
trimonio naturalistico della 
Maremma, ma potrebbe rap
presentare anche un'eccezio
nale attrazione turistica. 

Il gruppo mineralogico to
scano. insieme ad altre as 
sociazioni naturalistiche del
la provincia, ha presentato 
nei giorni scorsi un esposto 
al prefetto, al sindaco, alla 
Regione Toscana, al distret
to minerario. all'Ente per il 
turismo, segnalando le carat 
teristiche della grotta. In ba
se ai primi e limitati soprai 
luoghi effettuati dai membri 
di alcune associazioni natu 
ralistiche, si legge nell'espo 
sto. è documentata l'eccezio 
nalità del rinvenimento, in 
quanto le caverne, oltre alla 
presenza delle classiche stal-
lattiti e stalagmiti, presenta
no una notevole varietà di 
forme cristalline estrema
mente limpide e pure. 

Nella cava dovevano esse
re fatte brillare delle mine. 
proprio sul fronte della grot
ta. che avrebbero portato ir
rimediabilmente alla sua di
struzione. Per questi motivi. 
lunedì mattina, è stata no
tificata all'impresa Sartianì 
un'ordinanza di sospensione 
dei lavori, emessa dal sin
daco. 

Nell'ordinanza, facendo ri
ferimento alla denuncia del 
Gruppo mineralogico, si leg
ge che è stato « effettuato 
un sopralluogo da parte degli 
uffici tecnico-urbanistici dal 
quale si evidenzia come ogni 
ripresa dei lavori potrebbe 
mettere definitivamente in 
forse una così rilevante bel
lezza naturale >. 

Chiesto un incontro urgente con la direzione 

Ora la Piaggio dovrà dire 
cosa intende fare nelI'80 

All'azienda si chiede anche quali sono gli impegni produttivi per il Mez
zogiorno - Possibile l'ampliamento delle attuali strutture presenti a Pisa 

Dopo l 'ampia consulta
zione in fabbrica, con le j 
forze politiche e non con • 
le istituzioni, sulla basa 
del documento posto in di
scussione dal Coordina
mento nazionale FLM del 
gruppo Piaggio, è s ta to ri
chiesto alia direzione del
la Piaggio di fissare l'In
contro previsto dalla pri
ma par te del contrat to en
tro la fine del corrente me
se di gennaio. 

Si t ra t t a di un appunta 
mento importante in quan
to la direzione della Piag
gio dovrà fornire alle or
ganizzazioni sindacali in
formazioni sui programmi 
di investimento per il 1S80. 
sulle prospettive produtti
ve ed occupazionali, sugli 
impegni che l'azienda in
tende assumere in ordine 
agli ambienti di lavoro. 

Sarà in quella sede che 
l'azienda dovrà puntualiz
zare e quantificare i prò 
pri impegni in ordine al 
consolidamento ed alla ri
s trut turazione delle att.vi
ta produttive nello stabi
limento di Pontedera. al 
potenziamento di quello di 
Arcore. dove si produce la 
Gilera. e soprat tut to por 
quanto riguarda gli impe I 

gm, g:à preannunciat i , in 
merito al l 'ampliamento 
delle s t ru t tu re produtt ive 
della Piaggio presenti nel
l'area di Pisa per dare una 

Conferenza 
di organizzazione 

della FGCI 
di Massa Carrara 

Sabato prossimo, presso la 
Sala delle rappresentanze del 
comune di Carrara, si terrà 
la Conferenza di organizza
zione dei giovani comunisti 
della provincia di Massa Car
rara. Ai lavori che inizieran-
no alle 16. parteciperà il com
pagno Massimo Fulceri. 

A Pistoia 
dibattito 

sulla pace 
PISTOIA — Organizzata dal
la sezione del PCI della Bro
da t Ugo Schiano » si tiene 
al Palazzo Bali, questa r.era 
alle 21 una iniziativa pubbli
ca su * Per la pace e la di
stensione nel mondo ». I,a ma
nifestazione sarà conclusa dal 
compagno Vannino filiti, del 
Comitato Centrale del PCI. 

risposta positiva alle esi
genze occupazionali di 
quella ci t tà . 

In sede sindacale è sta
to fatto anche riferimen
to al fatto che di fronte 
ad un'espansione produt
tiva e di mercato della 
Piaggio, cosi come è an
da ta avanti in questi ulti
mi tempi, ci sono le condi
zioni per aprire un con
fronto in ordine a precisi 
impegni dell 'azienda per 
il Meridione. Le proposte 
della direzione della Piag
gio e le informazioni che 
devono essere date , sulla 
base della prima pa r t e del 
contra t to di lavoro, saran
no confrontate con le pro
poste. a suo tempo avanza
te dal Coordinamento na
zione FLM del gruppo, che 
hanno ottenuto l'approva
zione da par te dei lavora
tori e solo dopo l ' incontro 
s a r anno fatte le opportune 
valutazioni per stabilire se 
I propositi della Piaggio 
vanno nella direzione in
dicata dal sindacato. 

L' importante, come ha 
sottolineato nella richiesta 
il Coordinamento, è che 
questo incontro abbia luo
go a! più presto possibile, 

i. f. 

Un paese del quale si parla poco 

Molti pistoiesi 
tra gli scomparsi 

nelle carceri argentine 
Da Pistoia partiranno una serie di lettere 
dirette ai sindacati e alle Associazni culturali 

Si è insediata 
anche la prima USL 

A Palazzo Guarnacci di Volterra sede dell'ospedale psi
chiatrico ha avuto luogo la seduta di insediamento del comitato 
di gestione dell'Unità Sanitaria Locale della Val di Cecina, la 
prima che si insediava in Toscana. Il comitato è stato inse
diato dal presidente dell'Associazione intercomunale della Val 
di Cecina Mino Nelli, il quale ha brevemente illustrato i com
piti di questo organismo tanto importante per dare un concre
to avvio alla riforma sanitaria auspicando il massimo di unità 
operativa da parte del comitato. 

Succecssivamente è stato eletto a presidente il socialista 
Carlo Benvenuti a segretario il dottor Idalgo Carbita segretario 
generale dell'ospedale psichiatrico di Volterra. Non si è pro
ceduto invece alla nomina del vice presidente accogliendo una 
richiesta della minoranza dì far procedere questa elezione da 
una discussione sul programma di attività del comitato di 
gestione. 

PISTOIA — Da Pistoia parti
ranno lettere dirette in Ar
gentina in cui sarà sottoli
neata l'attenzione dei cittadi
ni alla situazione di sopruso 
e di illegalità che esiste in 
quel paese. Le lettere saran
no dirette non al governo ma 
alle vane organizzazioni 
rappresentative, da quelle 
professionali a quelle religio
se. a quelle sindacali, cultu
rali. sportive... A scriverle 
sarà l'organismo corrispettivo 
pistoiese. 

Un sistema nuovo di testi
moniare solidarietà che sca
valca le formalità di canali 
diplomatici, troppo spesso fi
ni a se stessi. L'esperimento 
è stato presentato nel corso 
di una conferenza stampa 
daU'ACLI. l'ARCI e l'ENDAS 
che Io hanno promosso, in 
accordo con la Lega dei di
ritti dell'Uomo. Ma perchè 
proprio l'Argentina, proprio 
l'italia. proprio Pistoia? Nel 
documento di presentazione 
le tre associazioni dicono che 
i «punti ca1di> nel mondo 
sono parecchi. Ma la situa
zione in Argentina è quanto 
meno sui generis. 

Alla conferenza stampa c'e
rano anche due esuli argenti

ni. che hanno potuto illustra
re la condizione in cui si vi
ve nel loro paese, dove la 
guerra non c'è ufficialmente. 
in cui la stabilità è assicura
ta da una ferrea e criminale 
disciplina, dove la tortura e 
la galera .z^no all'ordine del 
giorno. Un paei* — soprattut
to — di cui si parla poco. 

Alle testimonianze dramma
tiche degli esuli si è aggiunto 
anche un allucinante elenco 
di 5 mila scomparsi (che è 
stato consegnato al sindaco. 
e che oggi forse è già vec
chio). Fra quei 5 mila ci so
no mille italiani. Fra loro pa
recchi pistoiesi. Ecco dunque 
(se di una giustificazione ci 
fosse bisogno) perchè l'Italia. 
perchè anche Pistoia. 

«E' necessario — hanno 
detto i due esuli e gli espo
nenti di ACLI. ARCI ed EN-
DAS — far sentire la pres
sione dell'opinione pubblica, 
la condanna delle illegalità e 
dei diritti governativi!. Que
sto che parte da Pistoia (il 
sindaco Renzo Bardelli ha 
già dato il suo appoggio e ne 
discuteranno anche il consi
glio comunale e quello pro
vinciale) è un esperimento 
che merita attenzione. 

Comune di Rosignono Marittimo 
PROVINCIA DI LIVORNO 

n Comune di Rosignano Marittimo indirà quanto prima 
licitazione privata per l'appalto dei seguenti lavori: 
1) costruzione della rete di fognatura in Rosignano 

Marittimo - Capoluogo. Importo a base d'asta lire 
619.473.208 (seicentodiciannovemilioniquattrocentoset-
tantatremila duecentootto). 

2) piano di recupero del palazzo Vestrini nel Castello 
di Rosignano M.mo - Capoluogo. Importo a base di 
asta lire 187.000.000 (centottantasettemilioni) 

Per l'aggiudicazione dei lavori si procederà con le mo
dalità indicate dall'art. 1 lettera A della legge 2-2-1973 n. 14. 
Gli interessati con domanda indirizzata a questo Ente 
possono chiedere di essere invitati alla gara entro 10 
(dieci) giorni dalla data di pubblicazione del presente 
avviso. 
Rosignano M.mo li 10-1-1980. 

IL SINDACO (Iginio Marianelil) 

COMUNE DI 
M0NT0P0LI IN VAL D'ARNO 

PROVINCIA DI PBA 

Avviso di gara 
L'Amministrazione Comunale di Montopoli in Val d'Arno 
indirà quanto prima una gara di licitazione privata per 
l'appalto dei seguenti lavori: 

— Costruzione di un campo scuola comunale da realizzar* 
in Montopoli V/A via Bulìgnano. Importo dei lavori a 
base d'asta L 213.3W.152 (Duecentotredicimllionltra-
centottantamilacentoclnquantadua). 

Per l'aggiudicazione dei lavori si procederà nel modo 
previsto dall'art. 1 lettera a) della legge 2-2-1973 n. H. 

Le imprese che hanno interesse a partecipare alla gara 
dovranno fare pervenire alla Segreteria del Comune, entro 
il termine di 12 giorni dalla data di pubblicazione del pre
sente avviso, apposita domanda in carta legale. 

Montopoli V/A lì 23 gennaio 1980. 

IL SINDACO - Gottinl Augusto 


